



LUNES
6 DE DICIEMBRE
DE 2021

AÑO CV TOMO VI,
NO. 38, 078
CIUDAD DE MÉXICO
64 PÁGINAS
\$15.00

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

ADRENALINA

ATLAS, 22 AÑOS DESPUÉS...

Sin anotar gol, pero con mejor posición en la tabla, los rojinegros arrebataron a Pumas el pase a la final contra León.

GLOBAL 1-1 ATLAS **0** PUMAS **1**

FUNCIÓN

UN SUEÑO HECHO REALIDAD

El cineasta Steven Spielberg debuta en el musical con su propia versión de *Amor sin Barreras*, basada en la obra original de 1957.

TIEMPO FUERA

DISECCIONAN EL CAMINO A LA LEGENDA

En la serie documental *Man in the Arena*, Tom Brady deconstruye los hitos de su carrera y lo que lo llevó a convertirse en astro de la NFL. /8 y 9

TIEMPO FUERA

DISECCIONAN EL CAMINO A LA LEGENDA

En la serie documental *Man in the Arena*, Tom Brady deconstruye los hitos de su carrera y lo que lo llevó a convertirse en astro de la NFL. /8 y 9

Gotham Chopra es el cineasta detrás del documental que estrena Start.

EXPRESIONES

"NO HAY SORPRESAS"

Benjamín González, director de Vinculación Cultural Comunitaria de la CDMX, asegura que los talleristas inconformes de los Pilares conocen las condiciones laborales. /30

CRECE PRESIÓN DE LA MILITANCIA

Candidato de unidad amaga a la oposición

RUMBO A 2024, PAN, PRI Y PRD SE ENFRENTAN AL RETO de perfilar a un abanderado que los represente, pero que no esté ligado a ninguno de los tres partidos

POR HÉCTOR FIGUEROA

Rumbo a las elecciones presidenciales de 2024, PAN, PRI y PRD se enfrentan al desafío de impulsar un candidato de unidad que sea respaldado por la militancia de cada partido, pero que tenga un perfil ciudadano.

Dicho reto se torna cada vez más urgente, ante la presión por parte de grupos ciudadanos, intelectuales y empresarios.

Por ejemplo, la organización ciudadana Sí por México ya trazó una hoja de ruta que lleve a un candidato único de la oposición a la contienda electoral de 2024, mientras que el Frente Cívico Nacional pugna por un candidato que no esté ligado a ninguno de los tres partidos y que sea resultado de una elección interna.

Este fin de semana, el PAN y el PRD se manifestaron a favor de formar una alianza electoral para 2024. Sin embargo, ni esas fuerzas políticas ni el PRI han aceptado públicamente impulsar a un candidato externo.

Históricamente, los candidatos del PAN han estado afiliados a ese partido, mientras que el PRI difícilmente aceptaría respaldar a un panista para la Presidencia.

PRIMERA | PÁGINA 4



JORNADA ACCIDENTADA

Mientras que en la Ciudad de México un automovilista en estado de ebriedad embistió a un grupo de peregrinos que se dirigían a la Basílica, con un saldo de 12 lesionados, en Coahuila, un tráiler sin frenos impactó a 16 vehículos y dejó cinco muertos.

PRIMERA Y COMUNIDAD | PÁGINAS 14 Y 26

PRIMERA

"SE LLEGARÁ AL AEROPUERTO EN 45 MINUTOS"

En un video donde aparece acompañado por su esposa y la jefa de Gobierno de la CDMX, el presidente López Obrador enumeró las vías de acceso que tendrá la nueva terminal aérea. / 2



RESALTA MANEJO DE DATOS

Santaella destaca credibilidad del Inegi

POR PAULO CANTILLO

El manejo riguroso de los datos por parte del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) hace que casi ningún actor social ponga en entredicho la credibilidad del organismo.

Así lo consideró Julio Santaella, presidente de la Junta de Gobierno del Inegi, quien en diciembre próximo finalizará su encargo y busca ser ratificado por seis años más.

En entrevista con **Excelsior**, el funcionario destacó la buena relación que han mantenido con el Legislativo, ya que, tras el recorte de 2019, el instituto ha podido contar con recursos suficientes para ejercer sus funciones.

DINERO

En un entorno polarizado como el actual, dar continuidad a ese activo, como lo es la credibilidad, es muy valioso para no tener que comenzar desde cero."

JULIO SANTAELLA
PRESIDENTE DE LA JUNTA DE GOBIERNO DEL INEGI

PRIMERA

Senado retrocede en transparencia

La Cámara alta ya no informa al público en general sobre temas como la asignación de dinero a los grupos parlamentarios. / 6

PRIMERA

Replican modelo islandés antidrogas

El gobierno de Guanajuato busca adoptar el exitoso modelo de Islandia contra adicciones, implementado hace 30 años. / 16

TRABAJADORES ACUSAN VIOLACIÓN DE SUS DERECHOS

Prohíben nexos familiares entre empleados de CNDH

EL DATO

Respaldo legal
La CNDH se basa en la Ley General de Responsabilidades Administrativas y en el Código de Ética de la misma Comisión para justificar la medida.

tiene copia, en la que aseguran que no tienen lazos de consanguinidad hasta el cuarto grado, de afinidad hasta el segundo grado o vínculo de matrimonio o concubinato con ningún otro empleado, lo cual, consideran, vulnera sus derechos.

PRIMERA | PÁGINA 18

EXCELSIOR

Pascal Beltrán del Río	2
Cecilia Soto	12
Victor Beltri	14